

誘客宣伝事業

■美ヶ原高原直行バス運行開始

今年も美ヶ原高原直行バスの運行が、6月1日(土)から始まりました。

美ヶ原高原への直行バスは、1日2往復。9月29日(日)までの土日祝日と7月16日(火)～8月30日(金)は平日も運行します。



海外誘客事業

■長野県インバウンド商談会2019に参加

6月4日(火)、長野県観光機構主催により東京都内で開催されたインバウンド商談会に参加しました。訪日ツアーを取り扱う在日旅行会社等に最新の情報を提供するとともに、広域観光における幅広い人脈づくりを図りました。

また7月4日(木)には、同機構主催のインバウンド商談会が松本市Mウイングで開催され、松本のPRや最新の情報を提供しました。

■タイからメディアを招請（個人層FITにむけ情報発信）

6月8日(土)～11日(火)、タイのメディア「Media Presto」を招請し、松本の魅力をPRしました。

松本城や城下町、乗鞍高原、上高地などを取材し、タイ・バンコクを中心に発行されている雑誌「WOM JAPAN」に松本の紹介を10ページ掲載する予定です。松本城だけではなく、市内を歩きながらの湧水巡り、ワイナリーや味噌蔵見学、市内各所で実際に日本の文化（茶道・和装・武将体験、太鼓・三味線実演）に触れ、取材してもらいました。

上高地や乗鞍高原といった観光地のポテンシャルを再確認しつつ、市街地でのさまざまな体験、多くの人々との触れ合い、種類豊富な食事、パブやバーなど、連泊して楽しく過ごせるまちであるとの高い評価をいただきました。

■AISO総会及び商談会に参加

6月21日(金)にアジアインバウンド観光振興会総会及び会員との商談会に参加し、松本のPRとともに、観光動向を収集しました。

就航先都市誘客宣伝事業

■福岡キャラバン2019

6月30日(日)～7月2日(火)、福岡市の西鉄グランドホテルで、井上保会長を団長に太田寛長野県副知事、当協会会員等32名が参加して福岡キャラバンを実施しました。

福岡市のエージェンツ13社との商談会及び懇談会を実施したほか、北九州、熊本、佐賀、久留米、長崎の周辺旅行会社への営業も行いました。



■札幌丘珠線新規就航PRキャラバンの実施

6月22日(土)～25日(火)、7月から9月にかけて運航する札幌丘珠線の利用促進のため、副市長を団長に、マスコミ各社及び関係機関へのトップセールスを実施しました。

あわせて6月23日(日)に丘珠空港で開催された物産展「信州・静岡産直市」に出店し、松本の地酒等の販売とともに信州松本をPRしました。

コンベンション誘致支援事業

■JCCB通常総会に出席

6月17日(月)に東京都内で開催されたJCCB（日本コンGRESS・コンベンション・ビューロー）通常総会に出席し、関係機関との連携強化によるコンベンション誘致促進のための情報収集を行いました。また、6月18日(火)～19日(水)にかけて、地方都市コンベンション協議会（新潟、びわこ、高松、長崎、松本）合同により、7月16日(火)に開催するワークショップの周知のため、都内の会議主催団体の事務局約70カ所を訪問しました。

会員の加盟はいつでも!! ～会員募集中～

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興に共に取り組んでいただける会員を募集しています。

詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は

一般社団法人 松本観光コンベンション協会

〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所1F

TEL 0263-34-3295 FAX 0263-39-7320

インターネットホームページ公開中

アドレスは <http://www.matsumoto-tca.or.jp/>